

令和2年6月18日

小・中学校保護者様

春日井市教育委員会

令和2年度 小中学校野外学習の中止について

向暑の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のことと、お喜び申し上げます。日頃は本市の教育活動にご理解いただき、ありがとうございます。

5月21日からの登校準備期間、分散登校を経て、6月8日より通常登校が始まりました。保護者の皆様には、学校再開にご協力いただき感謝申し上げます。

さて、市内各校で2学期に計画をしている野外学習の実施について検討を重ねてきました。実施における新型コロナウイルス感染症対策の課題として

- ・バンガローや部屋などの宿泊場所が密集になる
- ・野外炊飯は多くの人が調理に携わり、感染の可能性が高まる
- ・主要行事であるキャンプファイヤーが密集・密接な活動になる
- ・入浴において、脱衣所・浴場が密閉・密集になる
- ・食事場所は、設備の問題で対面しての食事になる

などがあり、感染症のリスクである3つの密（密閉・密集・密接）を回避することは施設の関係上、大変難しい状況です。

これらのことから、今年度、市内全小中学校の野外学習の実施は難しいとの結論に至りました。大変楽しみにしている野外学習ではありますが、児童・生徒の「健康・安全」を第一に考え、残念ながら今年度は中止とします。

今般の状況に鑑み、何卒、ご理解いただきますよう、よろしくお願ひいたします。